

## EL DIARIO de CARACAS

Más de 70 delegados se reúnen en Caracas

### Los desaparecidos tienen dolientes en toda América

Por todo el continente latinoamericano se levantan las voces de los familiares que tienen algún deudo desaparecido. Quienes tienen que oírlos no las escuchan. Los detenidos desaparecen sin dejar huella de su paso por cárcel alguna. La ley toma la justicia en su mano y se escuda tras el poder usurpado al pueblo.

La prueba es la abultada cifra de 90 mil desaparecidos en todo el continente. Sus paraderos son inciertos, a veces, ni siquiera se sabe con certeza si continúan vivos. Nadie responde, la impunidad es total.

Sin embargo, quienes todavía tienen dolor que expresar, no se han quedado detenidos a esperar

que aparezcan. Se organizaron con la ayuda de la Iglesia, que parece revivir sus días iniciales de catacumbas y persecuciones, y los organismos internacionales, para tratar de rescatar a los presos sin visitas.

A partir del próximo martes 24 de noviembre, se darán cita en Caracas los representantes de esos 90 mil desaparecidos, con el esperanzador lema **hasta encontrarlos**.

El evento está organizado por Fundalatín, institución que preside el padre Juan Vivés Suriá. Durante cuatro días, los asistentes discutirán los aspectos jurídicos, psíquicos y la posición de la Iglesia en torno a la situación de los desaparecidos.